
Ajuntament de Castelló de la Plana
Torn Públic de Precs i Preguntes

INTERVENCIONS EN EL TORN PÚBLIC 
DE PRECS I  PREGUNTES DAVANT  DE 
LA CORPORACIÓ MUNICIPAL.

INTERVENCIONES  EN  EL  TURNO 
PÚBLICO  DE  RUEGOS  Y  PREGUNTAS 
ANTE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL. 

Data: 22 de desembre de 2016. Fecha: 22 de diciembre de 2016.

N: 1

Nom i cognoms del sol·licitant: 

J.M.P.M. 

Dirigit a: 

REGIDORIA DE SALUT PÚBLICA.

Exposa, prega o pregunta: 

“Demane què fa l"ajuntament per netejar i educar per una ciutat més neta. Em refereixo sobre 
tot als pixums en els carrers que va embrutant les voreres. Caldria més concienciació i parcs 
canins per lluitar contra les brutícies.”

Contesta: 

LA REGIDORA DELEGADA DE SALUT PÚBLICA. 

Nº: 2

Nombre y apellidos del solicitante:

A.G.V.

Dirigido a: 

CONCEJALÍA DE GESTIÓN MUNICIPAL. 

Expone, ruega o pregunta: 

“En la última campaña de elecciones municipales de Castellón , el partido socialista expresó 
su voluntad de recuperar la gestión de los servicios públicos externalizados: recogida de 
basuras y residuos, limpieza pública,  cobre de impuestos, gestión semáforos,  gestión de 
agua, etc. Queremos saber como está la situación actual al respecto y cual es el plan sobre 
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ello”.

Contesta: 

EL TENIENTE DE ALCALDE DELEGADO DE GESTIÓN MUNICIPAL 

Nº: 3

En representación de: 

PLATAFORMA DE AFECTADOS POR LA HIPOTECA. 

Nombre y apellidos de la representante: 

M.J.G.M. 

Dirigido a: 

CONCEJALÍA DE VIVIENDA.

Expone, ruega o pregunta: 

“La plataforma de Afectados por la Hipoteca quiere hacer una pregunta y un ruego:

La creación de una bolsa de vivienda para emergencia habitacional necesita de la aportación 
de los grandes causantes de la situación que vivimos, los bancos.

Después de año y medio de la nueva corporación, Querríamos conocer la aportación que 
han realizado,  o tienen previsto realizar,  las entidades bancarias para la creación de una 
bolsa de viviendas por el Ayuntamiento que atienda los casos más urgentes de emergencia 
habitacional.

Y  rogamos que se  ponga en marcha una hoja  de ruta  con el  nuevo año,  y  los  nuevos 
presupuestos, para que se consiga lo antes posible el objetivo de una bolsa de viviendas a  
disposición del Ayuntamiento”.

Contesta: 

LA VICEALCALDESA 

Pot  visualitzar  les intervencions en 
l’enllaç següent:

Puede  visualizar  las intervenciones 
en el siguiente enlace:

https://youtu.be/pVLAEjT9NbU


